

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 15 de marzo de 2024

Contar con espacios de sombra en parques infantiles es fundamental por cuanto contribuye a la protección contra el calor, principalmente en una zona como la nuestra donde superamos las 3000 horas de sol al año.

Los espacios de sombra proporcionan un refugio donde los niños pueden jugar cómodamente sin estar expuestos directamente a los rayos del sol, ofrecen un lugar seguro donde los niños pueden descansar y refrescarse, disminuyendo así el riesgo de agotamiento por calor y otros problemas relacionados con la exposición al sol.

Además, jugar al aire libre es una parte importante del desarrollo infantil, pero es fundamental que los niños estén cómodos mientras lo hacen. Esto promueve un mayor disfrute del tiempo al aire libre y fomenta la actividad física y el juego activo.

Al proporcionar áreas sombreadas en los parques infantiles, se garantiza que todos los niños, independientemente de su sensibilidad al sol o condiciones médicas, puedan participar en las actividades al aire libre de manera segura y cómoda. Esto promueve la inclusión y asegura que todos los niños tengan igualdad de oportunidades para disfrutar del parque y socializar con otros niños.

En resumen, contar con espacios de sombra en los parques infantiles es esencial para proteger la salud y el bienestar de los niños, proporcionando un entorno



seguro, cómodo e inclusivo donde puedan jugar y disfrutar del aire libre durante todo el año.

Con este objetivo el Grupo Municipal Popular presentó en julio de 2022 una iniciativa solicitando espacios de sombra, naturales o mediante toldos, (cuando este primero no fuese posible), en parques infantiles, aportando incluso un listado de los espacios que no contaban con sombra.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- Teniendo constancia de que ya existen actuaciones, ¿cuántos parque cuentan a día de hoy con espacios de sombra? ¿Cuántos quedan sin estos espacios? ¿Tienen conocimiento del tiempo que llevará adecuar la totalidad de los parques infantiles?

Carmen Espada Rey
Concejal del Grupo Popular

